

2年学年だよ!



尾張旭市立東中学校 2年

2016年 7月 20日

東中学校ウェブサイトもご覧ください

<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

一学期を振り返って

2年生になって約3か月半が過ぎました。みなさんは、2年生になった4月をどんな気持ちでスタートし、その後、どんな努力をしてきたでしょうか。その結果として、学習成績がよくなった人、生活態度がよくなった人、部活動で活躍した人、まだ成果は表面に出ていないけれど、がんばり続けている人……。いろいろな人がいると思います。

通知表を見ながら、もう一度この一学期をじっくり振り返ってみてください。そして、また新たな気持ちで、前向きに、目標を持って、努力を続けていきましょう。

有意義な夏休みを

さて、夏休みですが、普段の学校がある日とは違い、家ではチャイムも鳴らないし、声をかけてくれる友達も先生もいません。自分で自分を律することが重要です。まず、食事や睡眠をきちんととるなど、規則正しい生活を心がけること。また、計画的に学習すること。部活動などを通じて体を鍛えること。そして、事故に遭ったり事件に巻き込まれたりしないよ



う、十分注意しましょう。(前小屋忠雄)

合唱祭クラス曲・発表順決定!

合唱祭のクラス曲・発表順は下の表のように決まりました。指揮者・伴奏者は、19日にオーディションが行われました。この

クラス	クラス曲	発表順
2A	心の瞳	4
2B	HEIWAの鐘	6
2C	時の旅人	1
2D	モーニング	3
2E	時を越えて	2
2F	きみにとどけよう	5
2G	空高く	7

ほかに、各クラスでは文化祭のクラステーマ決めや体育祭の選手決めが進んでいます。二学期、素晴らしいフェスティバルになるよう、どのクラスもがんばりましょう!



出校日

8月1日(月)

8月18日(木)

始業式

9月1日(木)

※ いずれも登校時間は普段と同じ8時35分です。
(課題・スリッパ・体育館シューズなど、忘れ物のないように。)

東中学校の中心を担う自覚を!

多くの部活動では、夏休みには三年生が引退し、二年生が中心となって活動していくこととなります。もう三年生に頼ったり人まかせにするのではなく、二年生が中心となって活動していかなければなりません。二年生がどう活動するかで、この先、部がどうなっていくかが決まる。責任重大ですね。部活動だけではなく、生徒会・委員会など、東中学校のいろいろな活動を、次第にみなさんが中心となって担っていくこととなります。その自覚を持って、がんばってください。

お家の方へ

- ◆一学期中のご協力、ありがとうございました。
- ◆高遠林間学校の写真ネット販売は、8月1日までです。詳しくは、別途お配りしたチラシをご覧ください。
- ◆出校日に東海地震予知情報を想定した防災訓練が行われますが、これは生徒を対象とした訓練であり、保護者の方に参加していただくものではありません。